



Detectan incendios forestales en Santiago desde el Sky Costanera

Tres nuevas cámaras con Inteligencia Artificial (IA) fueron instaladas en el Sky Costanera, con el objetivo de teledetectar y localizar posibles incendios forestales. Estas cámaras con tecnología de punta entregarán una visión de las áreas norponiente y nororiente de la capital, dando visibilidad y protección a las comunas de Renca, Quilicura, Huechuraba, Recoleta, Providencia, y Vitacura. Logran una visibilidad del 75% del espectro visible de la cuenca de Santiago, en aproximadamente 30 mil hectáreas. Según explicó el gerente de IronFire, compañía que generó estas cámaras, utilizan una tecnología llamada "deep learning", José Ignacio Ruiz, el sistema detecta rápidamente incendios y columnas de humo y con esto se envía una alerta rápida a la Central de Coordinación de Conaf.